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１．日    時 平成３０年２月１９日（月）    １２時００分開議 

                          １２時０３分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、白石純一副委員長、中面幸人委員、 

濵﨑國治委員、牟田学委員、岩﨑健二委員、 

山田勝委員、野畑直委員 

 

４．事務局職員 議事係主査 大漉昭裕 

 

５．会議に付した事件 

   所管事務調査 

 

６．議事の経過概要 

   別紙のとおり 
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産業厚生委員会 ２月１９日（月）              開議 １２時００分 

 

議事の経過概要 

 

仮屋園一徳委員長 

ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。 

本日は先日、長崎県五島市で調査を行いました椿を活用した地域振興の取り組みにつ

いて委員の皆さんから御意見を伺いたいと予定をしておりましたが、前の全員協議会が

長くかかりましたので、この件については後ほど申し上げますけれども２２日の意見交

換会の後に委員会を開催したいと思いますので、そういった取り扱いでよろしいでしょ

うか。 

［「はい」「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

ではそのように進めさせていただきます。 

次に委員の皆さんから何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

ほかになければ、２月２２日の午前１０時から市民会館１階の第９会議室で道の駅阿

久根に出店されている観光連盟の会員の方々と意見交換会を開催しますので委員の皆さ

んは出席をお願いします。 

山田勝委員 

会員の方だけではなくて今後会員になり得るような人も入れてしたほうがよかっどん

ね。それは観光連盟に言ってそげんしも連れてきてくるれば。 

仮屋園一徳委員長 

今、山田委員から意見がありましたがこれについては、今回については日程もありま

せんし、そのような意見を当日言ってもらえればそのように進めていきたいと思います。 

［山田勝委員「まあ、どげんでんよかいどん」と呼ぶ］ 

ほかになければ以上で産業厚生委員会を散会いたします。 

 

 （散会 １２時０３分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 

 


